

Peringatan Hari Bhayangkara ke-77, Anggota Polri di Pegunungan Bintang Tuai Apresiasi dari Sejumlah Tokoh Masyarakat

Achmad Sarjono - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 1, 2023 - 16:50



JAYAPURA – Merayakan hari ulang tahun (HUT) Polri ke-77, sejumlah tokoh di Kabupaten Pegunungan Bintang ikut mengapresiasi jajaran Polda Papua, Sabtu (1/7/2023).

Seperti Wakil Ketua FKUB Kabupaten Pegunungan Bintang Pendeta Alfons Yeimo, S.Th, yang dengan bangga mengucapkan selamat hari Bhayangkara

yang ke-77 tahun 2023 kepada Kepolisian Republik Indonesia, terlebih khusus Polres Pegunungan Bintang.

Dalam pernyataannya, ia secara khusus mengapresiasi kinerja Polri di Pegunungan Bintang dalam menangani berbagai masalah yang terjadi di wilayah tersebut, khususnya dalam penanganan Minuman Keras (Miras) yang dapat dikendalikan dengan baik.

"Seperti halnya yang dilakukan bersama FKUB beberapa waktu lalu, kami berhasil memusnahkan Miras di Mapolres, sehingga saat ini miras sudah tidak marak terlihat seperti sebelumnya," ujarnya.

Dalam rangka memperingati usia ke-77 tahun ini, FKUB berharap agar Kepolisian dapat lebih membangun kerjasama yang kuat antara aparat keamanan dan elemen masyarakat dalam membangun keamanan.



Tak hanya itu, salah satu tokoh masyarakat di Kabupaten Pegunungan Bintang Engel Uropmabin, juga memberikan ucapan selamat ulang tahun kepada Polri dan mengakui bahwa pelayanan yang diberikan oleh kepolisian kepada masyarakat sangat baik.

"Kami berharap agar hal-hal yang baik ini dapat terus ditingkatkan," katanya.



Senada dengan itu, Tokoh perempuan Kabupaten Pegunungan Bintang, Marianan, mengungkapkan apresiasi atas kehadiran Polri yang selalu dekat dengan masyarakat.

"Tentunya masyarakat merasa sangat terlayani. Saya mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya. Selamat hari Bhayangkara ke-77, semoga Polisi tetap jaya," ujarnya dengan penuh semangat.

Dalam perayaan Hari Bhayangkara ke-77 ini, Kepolisian Republik Indonesia di Pegunungan Bintang menerima banyak apresiasi dari tokoh agama dan masyarakat.

Kinerja Polri yang baik dalam menangani berbagai permasalahan, termasuk upaya penanggulangan Miras, telah mendapatkan pengakuan dari berbagai pihak. Semoga semangat kerjasama antara Polri dan masyarakat dapat terus ditingkatkan untuk membangun keamanan yang lebih baik di wilayah tersebut.